

Ressort: Auto/Motor

Magazin: Kortüm zieht Kandidatur für Aufsichtsrat bei SGL Carbon zurück

Wiesbaden, 19.10.2012, 11:01 Uhr

GDN - Franz-Josef Kortüm hat seine Kandidatur für den Posten des Aufsichtsratsvorsitzenden beim Automobilzulieferer SGL Carbon einem Medienbericht zufolge zurückgezogen. Wie das "Manager Magazin" berichtet, steht der langjährige Automanager und Chef des Zulieferers Webasto nicht mehr für die Nachfolge von Oberaufseher Max Dietrich Kley zur Verfügung.

Kleys Mandat läuft zur Hauptversammlung im April 2013 aus. Der Weg ist nun frei für Hariolf Kottmann. Der Chef des Schweizer Spezialchemieherstellers Clariant hat nach Informationen aus Unternehmenskreisen das Vertrauen der SGL-Großaktionärin Susanne Klatten. Kottmann kennt SGL gut, da er von 2001 bis 2008 Vorstandsmitglied war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-789/magazin-kortuem-zieht-kandidatur-fuer-aufsichtsrat-bei-sgl-carbon-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619